

Broche final con todos los objetivos cumplidos

Administrator-k idatzia

Larunbata, 2014(e)ko abendua(r)en 27-(e)an 19:09etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa,el sábado día 27 de Diciembre de 2014.

Broche final con todos los objetivos cumplidos

-

27 diciembre 201400:08

Tanto el presidente de la Asociación Lírica Luis Mariano, Pedro Miguel Aguinaga, como la delegada de Cultura del Ayuntamiento, Belén Sierra, aprovecharon la presentación del último concierto del centenario para hacer balance de un año que ha sido, coincidían, «muy satisfactorio». Ambos repasaron las actividades realizadas y el público asistentes: 14 audiciones (656 personas), 7 películas (280), exposición (1.623), concierto en Artaleku (2.500), concierto en Ficoba (1.600), conciertos pedagógicos (1.983 escolares)... Además de la recreación histórica, el sello conmemorativo, conferencia en Donostia, conciertos en Hondarribia y Hendaya y en las residencias de Irun, ofrendas, amenizaciones, cenas -homenaje... «Hay que agradecer el gran trabajo de las academias de baile, los coros, la Asociación Lírica, la Banda de Música... Todos los que han trabajado para que todo esto se hiciera», señalaba Sierra. «Esa deuda que Irun tenía con Luis Mariano ha quedado, de alguna manera, saldada» y cumplido así el primer objetivo propuesto. El segundo, el de traspasar las fronteras de la comarca «también se cumplió» y el tercero, extender la figura y las canciones de Luis Mariano entre los más jóvenes, «era el más ambicioso y creo que es el que más satisfechos nos ha dejado a todos». Sierra anunció que aunque el año del centenario acaba, «Luis Mariano estaba, está y seguirá estando presente».